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令和５年度 第２回名取市生涯学習推進協議会概要記録 

○日時 令和６年１月 24 日（水）午後２時 20 分より 

○場所 仙台法務局名取出張所 2 階 会議室４ 

○出席者（６名） 
和栗 幸一委員、本郷 一浩委員、久米 智美委員、齋藤 勇介

委員、金野 智津委員、鈴木 雅行委員 

○欠席者（４名） 
玉野井ゆかり委員、大野 英子委員、伊藤 恵子委員、入間川 徹

委員 

○事務局出席者 

生涯学習課 課  長 佐藤 徹也 

課長補佐 佐藤 浩 

〃  生涯学習・青少年係長 菊地 栄一 

○傍聴人 なし 

 

会 議 概 要 

 

１ 開   会 進行：佐藤課長補佐 

 

２ あ い さ つ 

引き続きの開催により、挨拶は省略 

 

会議成立の確認 

名取市生涯学習推進本部設置要綱第８条２項により、委員過半数の出席を確認し会議成立を宣言。 

 

会議公開の確認 

名取市審議会等の会議の公開に関する要綱第 2 条の規定により、公開の対象となる旨を告げた。

傍聴席を設けていたが、本日の傍聴者はなし。非公開の議事は予定していないが、非開示情報が

含まれる内容となった場合、会議に諮り決定していくことを告げた。 

 

３ 報 告 事 項 

 名取市生涯学習推進本部設置要綱第 8条第 1項により、鈴木議長が議事進行 

 

（１）令和５年度なとりまなびパスポート事業について資料 1 

資料 1 について説明 （説明員：生涯学習課 菊地係長） 

 

鈴木議長 

ただいまの説明について、ご意見ご質問等あればお願いしたい。 

齋藤委員 

達成状況等が見える化され素晴らしい。意欲的に楽しく取り組められる事業だと感じた。達成

者の特徴について、（今のところ）達成者が 8 人しかいないので、大人と子供で２分されているの

はわかるが、キッズマイスターとまなびマイスターで大人と子供が分かれているので、あえて、
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「高齢者と小学生の達成者で二分されている状況」と記載する必要があるか。大人のマイスター

の平均年齢がどの位であるかとか、小学生だと何年生が中心なのかなど記録として書けば、より

特徴が出やすいかと思う。 

和栗委員 

週１回はどこかの講習会に出ている状況なのか。あちこちまわっているのか。 

事務局（菊地係長） 

人によりけりだが、週１回と言わず、何ポイントもためる人もいる。自分の地域の公民館だけ

ではなく、他の公民館まで車で移動するなど足を延ばして、広域的な動きもみられる。 

鈴木議長 

特徴のところは、地域に偏らずそれぞれの地域にばらけてるとか、色々な方がチャレンジして

いるとかの表現の方が良いかと思う。企画としてはスタンプがたまるのでやりがいがあるとか、

ちょっとした仕掛けで数字に表れるという、とても良い取り組みだと感じる。 

久米委員 

 パスポートを持って来なかった子にもシールをあげていて、行ったけど対象にならないという

こともなく良い。 

和栗委員 

 私は１５個のスタンプのうち、半分くらいシールである。 

鈴木議長 

他にご意見等はいかがか。原案の通りでよろしいか。 

続いて、協議（１）なとりまなびフェスティバル'23 について説明をお願いしたい。 

 

４ 協   議 

（１）なとりまなびフェスティバル'23 について 資料２ 

資料２について説明 （説明員：生涯学習課 菊地係長） 

 

鈴木委員長 

これについてのご意見、ご質問等いかがか。 

なければ原案の通りでよろしいか。原案の通り承認とする。 

その他について事務局からいかがか。 

 

５ そ の 他 

 会議は今年度最終となる。任期は来年度も継続なので引き続きの協力をお願いした。 

（議事一切を終了。鈴木議長、降壇。） 

 

事務局（佐藤課長補佐） 

 令和５年度第２回名取市生涯学習推進協議会の一切の終了を宣言。 

 

６ 閉   会 

14：40 終了                               以上 


